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«Assicureremo l’assistenza h 24
e garantiremo la salute dei cittadini»
GIUSEPPE LA LOTA

Sulla chiusura del Pte di Scoglitti
scende in campo il commissario
straordinario Filippo Dispenza.
Ieri mattina ha interloquito tele-
fonicamente con il manager del-
l’Asp Angelo Aliquò col quale ha
concordato sul fatto che Scoglitti
non può essere privata di un pun-
to di riferimento sanitario effi-
ciente. Risultato del colloquio?
Cominciamo a dimenticare l’a-
cronimo Pte e memorizziamo
Ppi, che sta per “Punto di primo
intervento”.

Commissario e Asp, dopo il col-
loquio, hanno rassicurato con un
documento congiunto i residenti
della frazione. Sarà realizzato un
modello di integrazione ospeda-
le-territorio in grado di garantire
sicurezza ai cittadini in termini di
salute. “La continuità assistenzia-
le – dichiara Aliquò - sarà assicu-
rata h24 con un’organizzazione
diversa in grado di garantire la
salute dei cittadini. Nello specifi-
co, funzionerà una Guardia medi-
ca dalle ore 20 alle ore 8 nei gior-
ni feriali. L’assistenza, sarà forni-
ta dal Punto di Primo Intervento,
che è una struttura ambulatoriale
attiva dove operano i medici di
continuità assistenziale, che ga-
rantiscono all’utente una rispo-
sta sanitaria appropriata e veloce
agli interventi che non rivestono
carattere di urgenza.

“L’urgenza, al momento, verrà
fronteggiata tramite l’ambulanza
di Vittoria, ma riteniamo corretto
chiedere alla Regione che una ul-

teriore postazione di base del
118 con ambulanza della Seus
venga posizionata nella frazione
rivierasca. Nei giorni prefestivi e
festivi, l’assistenza sarà assicura-
ta h24 dal servizio di Guardia
medica. E’ opportuno sottolinea-
re che il centro di Vittoria, con
oltre 65 mila abitanti, avrà u-
n’ambulanza del 118 medicaliz-
zata, di cui prima non era dotata,
nonostante l’alto numero di resi-
denti. L’ambulanza medicalizza-
ta, con un medico a bordo, garan-
tisce di fare diagnosi e la tempe-
stività di provvedimenti terapeu-
tici che solo un medico può ga-
rantire”.

La risposta di Filippo Dispenza
è cordiale e positiva. “Ringrazio il

dottor Aliquò per la disponibilità
dimostrata e auspico che, oltre al
Punto di Primo Intervento, Sco-
glitti venga dotata quanto prima
di un’ambulanza, in modo da ga-
rantire appieno il diritto alla sa-
lute dei cittadini”.

Querelle chiusa? Sì se Aliquò
manterrà questa promessa come
le altre già mantenute in un solo
mese. E non ci sono dubbi che il
suo pragmatismo di pensiero si
trasformi in concretezza d’azione
sul territorio. Una dimostrazione
l’ha data martedì pomeriggio
nella sala “Enzo Di Geronimo”
durante l’incontro con i primari e
sanitari del Guzzardi, favorito
dall’introduzione del direttore
sanitario Pino Drago che gli ha
detto: “Vittoria spera nella stessa
attenzione riservata per i noso-
comi di Ragusa e Modica, un’a t-
tenzione degna della tradizione
che vanta nei suoi cinquanta anni
di esistenza”.

Confidenziale, l’intervento di
Aliquò, come se si fosse rivolto a
colleghi di lavoro piuttosto che a
dipendenti aziendali. “Il mio la-
voro è quello di mettere voi in
condizioni di agire bene. Sono
talmente abituato alle emergen-
ze che mi viene di stare zitto di
fronte alle esternazioni di gente
che non sa di cosa parla. Sono tor-
nato da poco, molti di voi ci spe-
ravano. Abbiamo un budget an-
nuale di 500 milioni di euro, che
va speso tutto per la sanità, senza
creare avanzi e disavanzi”. E’
questa la direzione entro cui la
direzione è destinata a operare.

«Il nostro
budget è di
cinquecento

milioni
all’anno e va
speso tutto

per la Sanità»
IL MANAGER
Una lezione di
managerialità,
quella di Aliquò
(nella foto) ai
sanitari di Vit-
toria. Stessa
cosa ha fatto al
Maggiore di
Modica e al
Giovanni Paolo
II di Ragusa.
“Ponetemi i
problemi, ma
prospettatemi
anche le solu-
zioni”. Grande
attenzione ha
dimostrato an-
che per l’ospe-
dale di Comiso,
“ridotto al pun-
to da fare ver-
gognare chi vi
entra”, e all’at-
tività intramoe-
nia, “che non
sarebbe male
avviare, perché
la sanità locale
deve attrarre
non respinge-
re”.

IL VERTICE
CON L’ASCOM Esercizi pubblici e pub

«Aiutiamo i titolari
a mettersi in regola»
L’obiettivo. Dopo le multe e le chiusure, l’associazione diventa
l’interfaccia con la triade prefettizia per il rispetto della legalità

NADIA D’AMATO

“Un dialogo costruttivo per aiuta-
re i pubblici esercizi ed i titolari
dei pub a mettersi in regola, utiliz-
zando l’associazione di categoria
come ‘veicolo’. Solo così sarà pos-
sibile sviluppare in città economia
positiva che oggi suscita interessi
dai territori limitrofi oltre che nel-
le altre zone della provincia di Ra-
gusa”.

E’ questa la risultanza dell’i n-
contro tenutosi a palazzo Iacono
tra la sezione cittadina dell’Ascom
di Vittoria e la commissione pre-
fettizia. L’incontro era stato ri-
chiesto dalla stessa associazione
di categoria, dopo le multe com-

minate ai titolari di alcuni pub del
centro storico per il mancato ri-
spetto delle regole sui dehors e
sulle emissioni sonore.

L’Ascom era rappresentata dal
presidente sezionale Gregorio
Lenzo, con Antonio Prelati e Sal-
vatore Guastella, oltre a Orazio
Firrincieli in rappresentanza dei
pubblici esercizi.Con loro anche il
presidente provinciale Confcom-
mercio Ragusa, Gianluca Manenti,
che sta seguendo con attenzione
le varie fasi del confronto. Per
l’ente di palazzo Iacono, invece,
c’era il commissario Gaetano
D’Erba, con il dirigente di settore,
Salvatore Guadagnino. “Da parte
di chi amministra oggi la città -

spiega il presidente Lenzo - c’è
stata l’assunzione di impegno a
superare le criticità idriche, nello
specifico la realizzazione di uno
stallo per l’autobotte del Comune
che serva a rifornire gli esercizi, e
la questione del carico e scarico
merce, da rivedere per aiutare le
operazioni di consegna. Abbiamo
spiegato, inoltre, di essere pronti
a farci carico delle istanze che
provengono dal comparto per far
sì che possano essere potenziati i
servizi necessari per un’e c o n o-
mia, quella della movida, in forte
crescita. Conveniamo sul fatto che
comunque, prima di tutto, debba
esserci il rispetto delle regole. Per
questo abbiamo già deciso di indi-

re una nuova assemblea con i tito-
lari di pub e pubblici esercizi per
martedì 12 febbraio alle ore 15.30
nei locali della nostra sede di Vit-
toria, al civico 313 di via Principe
Umberto.

“Il nostro compito sarà quello di
far sì che quanti più esercizi pos-
sano rispettare le regole al fine di
far crescere meglio la città che ha
numerose potenzialità, così come
sottolineato dagli stessi commis-
sari. Il nostro impegno, in questa
direzione - ha detto Lenzo -sarà
assoluto e chiediamo la collabora-
zione di tutti affinché il traguardo
dell’ulteriore crescita possa esse-
re tagliato tutti assieme”. “Nel
corso dell'incontro – ha dichiarato

D'Erba – sono state trattate le
principali tematiche legate al
commercio e ci si è soffermati an-
che sulle sanzioni elevate nei con-
fronti di alcuni commercianti che
non avevano rispettato la norma-
tiva. I rappresentanti dell'associa-
zione si sono detti disponibili a
veicolare i principi che devono es-
sere seguiti per rispettare le rego-
le sull'esercizio delle attività com-
merciali”.

PER I PUBBLICI ESERCIZI DI VIA CAVOUR PRENDE IL VIA UNA FASE DI CONFRONTO

«Facciamo meta con sport, cultura e prossimità»
Sport, cultura e prossimità con “Facciamo Me-
ta”, il progetto di inclusione nato dall’impegno
della cooperativa sociale Metaeuropa, Centro di
Prossimità, e Fondazione Ebbene, che domeni-
ca scorsa è stato inaugurato a Vittoria con gran-
de entusiasmo e partecipazione degli abitanti.

“Dallo sport alla cultura tutti hanno il diritto
di godere del proprio tempo libero”. Questo il
cuore di Facciamo Meta, che vuole unire le ri-
sorse presenti sul territorio per garantire l’ac -
cesso alle attività sportive e culturali ai bambini
e ragazzi disabili e ai giovani che vivono in con-
dizioni disagiate e non possono permettersi di
frequentare attività post-scolastiche. “Spesso
pensiamo che il disabile o chi vive in condizioni

economiche difficili – spiega Emanuele Magno,
vice presidente della cooperativa Metaeuropa –
abbia bisogno soltanto di ciò che definiamo in-
dispensabile: mangiare, dormire e avere una
casa. Consideriamo secondario quello che inve-
ce è vitale per ogni persona: socializzare, condi-
videre il proprio tempo libero e coltivare pas-
sioni. Facciamo Meta nasce da questo cambio di
paradigma, per rendere la comunità di Vittoria
sempre più inclusiva”. Il progetto trasforma l’i-
dea astratta di “tempo libero” in un luogo da vi-
vere, dove organizzazioni culturali e sportive,
imprese sociali e mondo produttivo possono fa-
re rete e tracciare percorsi comuni.

N. D. A.

Il commissario Dispenza incontra il manager Aliquò che si confronta con i medici

Il progetto vuole
unire le risorse
presenti sul
territorio per
garantire l’accesso
alle attività sportive
e culturali ai
bambini e ragazzi
disabili e ai giovani
che vivono in
condizioni disagiate
e non possono
permettersi di
frequentare attività
post-scolastiche

taccuino
Il meteo
Nubi sparse e pioggia.

Temperature comprese fra
9 e 14 gradi. I venti,
moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle
6.59 e tramonta alle 17.31.
La luna, crescente, leva alle
08,32 e cala alle 19,58.
Altezza onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920. Carabinieri:
via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.

Farmacia di turno
Roma, via Roma 161/c,

telefono 0932.981887
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«Assicureremo l’assistenza h 24
e garantiremo la salute dei cittadini»
GIUSEPPE LA LOTA

Sulla chiusura del Pte di Scoglitti
scende in campo il commissario
straordinario Filippo Dispenza.
Ieri mattina ha interloquito tele-
fonicamente con il manager del-
l’Asp Angelo Aliquò col quale ha
concordato sul fatto che Scoglitti
non può essere privata di un pun-
to di riferimento sanitario effi-
ciente. Risultato del colloquio?
Cominciamo a dimenticare l’a-
cronimo Pte e memorizziamo
Ppi, che sta per “Punto di primo
intervento”.

Commissario e Asp, dopo il col-
loquio, hanno rassicurato con un
documento congiunto i residenti
della frazione. Sarà realizzato un
modello di integrazione ospeda-
le-territorio in grado di garantire
sicurezza ai cittadini in termini di
salute. “La continuità assistenzia-
le – dichiara Aliquò - sarà assicu-
rata h24 con un’organizzazione
diversa in grado di garantire la
salute dei cittadini. Nello specifi-
co, funzionerà una Guardia medi-
ca dalle ore 20 alle ore 8 nei gior-
ni feriali. L’assistenza, sarà forni-
ta dal Punto di Primo Intervento,
che è una struttura ambulatoriale
attiva dove operano i medici di
continuità assistenziale, che ga-
rantiscono all’utente una rispo-
sta sanitaria appropriata e veloce
agli interventi che non rivestono
carattere di urgenza.

“L’urgenza, al momento, verrà
fronteggiata tramite l’ambulanza
di Vittoria, ma riteniamo corretto
chiedere alla Regione che una ul-

teriore postazione di base del
118 con ambulanza della Seus
venga posizionata nella frazione
rivierasca. Nei giorni prefestivi e
festivi, l’assistenza sarà assicura-
ta h24 dal servizio di Guardia
medica. E’ opportuno sottolinea-
re che il centro di Vittoria, con
oltre 65 mila abitanti, avrà u-
n’ambulanza del 118 medicaliz-
zata, di cui prima non era dotata,
nonostante l’alto numero di resi-
denti. L’ambulanza medicalizza-
ta, con un medico a bordo, garan-
tisce di fare diagnosi e la tempe-
stività di provvedimenti terapeu-
tici che solo un medico può ga-
rantire”.

La risposta di Filippo Dispenza
è cordiale e positiva. “Ringrazio il

dottor Aliquò per la disponibilità
dimostrata e auspico che, oltre al
Punto di Primo Intervento, Sco-
glitti venga dotata quanto prima
di un’ambulanza, in modo da ga-
rantire appieno il diritto alla sa-
lute dei cittadini”.

Querelle chiusa? Sì se Aliquò
manterrà questa promessa come
le altre già mantenute in un solo
mese. E non ci sono dubbi che il
suo pragmatismo di pensiero si
trasformi in concretezza d’azione
sul territorio. Una dimostrazione
l’ha data martedì pomeriggio
nella sala “Enzo Di Geronimo”
durante l’incontro con i primari e
sanitari del Guzzardi, favorito
dall’introduzione del direttore
sanitario Pino Drago che gli ha
detto: “Vittoria spera nella stessa
attenzione riservata per i noso-
comi di Ragusa e Modica, un’a t-
tenzione degna della tradizione
che vanta nei suoi cinquanta anni
di esistenza”.

Confidenziale, l’intervento di
Aliquò, come se si fosse rivolto a
colleghi di lavoro piuttosto che a
dipendenti aziendali. “Il mio la-
voro è quello di mettere voi in
condizioni di agire bene. Sono
talmente abituato alle emergen-
ze che mi viene di stare zitto di
fronte alle esternazioni di gente
che non sa di cosa parla. Sono tor-
nato da poco, molti di voi ci spe-
ravano. Abbiamo un budget an-
nuale di 500 milioni di euro, che
va speso tutto per la sanità, senza
creare avanzi e disavanzi”. E’
questa la direzione entro cui la
direzione è destinata a operare.

«Il nostro
budget è di
cinquecento

milioni
all’anno e va
speso tutto

per la Sanità»
IL MANAGER
Una lezione di
managerialità,
quella di Aliquò
(nella foto) ai
sanitari di Vit-
toria. Stessa
cosa ha fatto al
Maggiore di
Modica e al
Giovanni Paolo
II di Ragusa.
“Ponetemi i
problemi, ma
prospettatemi
anche le solu-
zioni”. Grande
attenzione ha
dimostrato an-
che per l’ospe-
dale di Comiso,
“ridotto al pun-
to da fare ver-
gognare chi vi
entra”, e all’at-
tività intramoe-
nia, “che non
sarebbe male
avviare, perché
la sanità locale
deve attrarre
non respinge-
re”.

IL VERTICE
CON L’ASCOM Esercizi pubblici e pub

«Aiutiamo i titolari
a mettersi in regola»
L’obiettivo. Dopo le multe e le chiusure, l’associazione diventa
l’interfaccia con la triade prefettizia per il rispetto della legalità

NADIA D’AMATO

“Un dialogo costruttivo per aiuta-
re i pubblici esercizi ed i titolari
dei pub a mettersi in regola, utiliz-
zando l’associazione di categoria
come ‘veicolo’. Solo così sarà pos-
sibile sviluppare in città economia
positiva che oggi suscita interessi
dai territori limitrofi oltre che nel-
le altre zone della provincia di Ra-
gusa”.

E’ questa la risultanza dell’i n-
contro tenutosi a palazzo Iacono
tra la sezione cittadina dell’Ascom
di Vittoria e la commissione pre-
fettizia. L’incontro era stato ri-
chiesto dalla stessa associazione
di categoria, dopo le multe com-

minate ai titolari di alcuni pub del
centro storico per il mancato ri-
spetto delle regole sui dehors e
sulle emissioni sonore.

L’Ascom era rappresentata dal
presidente sezionale Gregorio
Lenzo, con Antonio Prelati e Sal-
vatore Guastella, oltre a Orazio
Firrincieli in rappresentanza dei
pubblici esercizi.Con loro anche il
presidente provinciale Confcom-
mercio Ragusa, Gianluca Manenti,
che sta seguendo con attenzione
le varie fasi del confronto. Per
l’ente di palazzo Iacono, invece,
c’era il commissario Gaetano
D’Erba, con il dirigente di settore,
Salvatore Guadagnino. “Da parte
di chi amministra oggi la città -

spiega il presidente Lenzo - c’è
stata l’assunzione di impegno a
superare le criticità idriche, nello
specifico la realizzazione di uno
stallo per l’autobotte del Comune
che serva a rifornire gli esercizi, e
la questione del carico e scarico
merce, da rivedere per aiutare le
operazioni di consegna. Abbiamo
spiegato, inoltre, di essere pronti
a farci carico delle istanze che
provengono dal comparto per far
sì che possano essere potenziati i
servizi necessari per un’e c o n o-
mia, quella della movida, in forte
crescita. Conveniamo sul fatto che
comunque, prima di tutto, debba
esserci il rispetto delle regole. Per
questo abbiamo già deciso di indi-

re una nuova assemblea con i tito-
lari di pub e pubblici esercizi per
martedì 12 febbraio alle ore 15.30
nei locali della nostra sede di Vit-
toria, al civico 313 di via Principe
Umberto.

“Il nostro compito sarà quello di
far sì che quanti più esercizi pos-
sano rispettare le regole al fine di
far crescere meglio la città che ha
numerose potenzialità, così come
sottolineato dagli stessi commis-
sari. Il nostro impegno, in questa
direzione - ha detto Lenzo -sarà
assoluto e chiediamo la collabora-
zione di tutti affinché il traguardo
dell’ulteriore crescita possa esse-
re tagliato tutti assieme”. “Nel
corso dell'incontro – ha dichiarato

D'Erba – sono state trattate le
principali tematiche legate al
commercio e ci si è soffermati an-
che sulle sanzioni elevate nei con-
fronti di alcuni commercianti che
non avevano rispettato la norma-
tiva. I rappresentanti dell'associa-
zione si sono detti disponibili a
veicolare i principi che devono es-
sere seguiti per rispettare le rego-
le sull'esercizio delle attività com-
merciali”.

PER I PUBBLICI ESERCIZI DI VIA CAVOUR PRENDE IL VIA UNA FASE DI CONFRONTO

«Facciamo meta con sport, cultura e prossimità»
Sport, cultura e prossimità con “Facciamo Me-
ta”, il progetto di inclusione nato dall’impegno
della cooperativa sociale Metaeuropa, Centro di
Prossimità, e Fondazione Ebbene, che domeni-
ca scorsa è stato inaugurato a Vittoria con gran-
de entusiasmo e partecipazione degli abitanti.

“Dallo sport alla cultura tutti hanno il diritto
di godere del proprio tempo libero”. Questo il
cuore di Facciamo Meta, che vuole unire le ri-
sorse presenti sul territorio per garantire l’ac -
cesso alle attività sportive e culturali ai bambini
e ragazzi disabili e ai giovani che vivono in con-
dizioni disagiate e non possono permettersi di
frequentare attività post-scolastiche. “Spesso
pensiamo che il disabile o chi vive in condizioni

economiche difficili – spiega Emanuele Magno,
vice presidente della cooperativa Metaeuropa –
abbia bisogno soltanto di ciò che definiamo in-
dispensabile: mangiare, dormire e avere una
casa. Consideriamo secondario quello che inve-
ce è vitale per ogni persona: socializzare, condi-
videre il proprio tempo libero e coltivare pas-
sioni. Facciamo Meta nasce da questo cambio di
paradigma, per rendere la comunità di Vittoria
sempre più inclusiva”. Il progetto trasforma l’i-
dea astratta di “tempo libero” in un luogo da vi-
vere, dove organizzazioni culturali e sportive,
imprese sociali e mondo produttivo possono fa-
re rete e tracciare percorsi comuni.

N. D. A.

Il commissario Dispenza incontra il manager Aliquò che si confronta con i medici

Il progetto vuole
unire le risorse
presenti sul
territorio per
garantire l’accesso
alle attività sportive
e culturali ai
bambini e ragazzi
disabili e ai giovani
che vivono in
condizioni disagiate
e non possono
permettersi di
frequentare attività
post-scolastiche

taccuino
Il meteo
Nubi sparse e pioggia.

Temperature comprese fra
9 e 14 gradi. I venti,
moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle
6.59 e tramonta alle 17.31.
La luna, crescente, leva alle
08,32 e cala alle 19,58.
Altezza onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920. Carabinieri:
via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.

Farmacia di turno
Roma, via Roma 161/c,

telefono 0932.981887
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«Assicureremo l’assistenza h 24
e garantiremo la salute dei cittadini»
GIUSEPPE LA LOTA

Sulla chiusura del Pte di Scoglitti
scende in campo il commissario
straordinario Filippo Dispenza.
Ieri mattina ha interloquito tele-
fonicamente con il manager del-
l’Asp Angelo Aliquò col quale ha
concordato sul fatto che Scoglitti
non può essere privata di un pun-
to di riferimento sanitario effi-
ciente. Risultato del colloquio?
Cominciamo a dimenticare l’a-
cronimo Pte e memorizziamo
Ppi, che sta per “Punto di primo
intervento”.

Commissario e Asp, dopo il col-
loquio, hanno rassicurato con un
documento congiunto i residenti
della frazione. Sarà realizzato un
modello di integrazione ospeda-
le-territorio in grado di garantire
sicurezza ai cittadini in termini di
salute. “La continuità assistenzia-
le – dichiara Aliquò - sarà assicu-
rata h24 con un’organizzazione
diversa in grado di garantire la
salute dei cittadini. Nello specifi-
co, funzionerà una Guardia medi-
ca dalle ore 20 alle ore 8 nei gior-
ni feriali. L’assistenza, sarà forni-
ta dal Punto di Primo Intervento,
che è una struttura ambulatoriale
attiva dove operano i medici di
continuità assistenziale, che ga-
rantiscono all’utente una rispo-
sta sanitaria appropriata e veloce
agli interventi che non rivestono
carattere di urgenza.

“L’urgenza, al momento, verrà
fronteggiata tramite l’ambulanza
di Vittoria, ma riteniamo corretto
chiedere alla Regione che una ul-

teriore postazione di base del
118 con ambulanza della Seus
venga posizionata nella frazione
rivierasca. Nei giorni prefestivi e
festivi, l’assistenza sarà assicura-
ta h24 dal servizio di Guardia
medica. E’ opportuno sottolinea-
re che il centro di Vittoria, con
oltre 65 mila abitanti, avrà u-
n’ambulanza del 118 medicaliz-
zata, di cui prima non era dotata,
nonostante l’alto numero di resi-
denti. L’ambulanza medicalizza-
ta, con un medico a bordo, garan-
tisce di fare diagnosi e la tempe-
stività di provvedimenti terapeu-
tici che solo un medico può ga-
rantire”.

La risposta di Filippo Dispenza
è cordiale e positiva. “Ringrazio il

dottor Aliquò per la disponibilità
dimostrata e auspico che, oltre al
Punto di Primo Intervento, Sco-
glitti venga dotata quanto prima
di un’ambulanza, in modo da ga-
rantire appieno il diritto alla sa-
lute dei cittadini”.

Querelle chiusa? Sì se Aliquò
manterrà questa promessa come
le altre già mantenute in un solo
mese. E non ci sono dubbi che il
suo pragmatismo di pensiero si
trasformi in concretezza d’azione
sul territorio. Una dimostrazione
l’ha data martedì pomeriggio
nella sala “Enzo Di Geronimo”
durante l’incontro con i primari e
sanitari del Guzzardi, favorito
dall’introduzione del direttore
sanitario Pino Drago che gli ha
detto: “Vittoria spera nella stessa
attenzione riservata per i noso-
comi di Ragusa e Modica, un’a t-
tenzione degna della tradizione
che vanta nei suoi cinquanta anni
di esistenza”.

Confidenziale, l’intervento di
Aliquò, come se si fosse rivolto a
colleghi di lavoro piuttosto che a
dipendenti aziendali. “Il mio la-
voro è quello di mettere voi in
condizioni di agire bene. Sono
talmente abituato alle emergen-
ze che mi viene di stare zitto di
fronte alle esternazioni di gente
che non sa di cosa parla. Sono tor-
nato da poco, molti di voi ci spe-
ravano. Abbiamo un budget an-
nuale di 500 milioni di euro, che
va speso tutto per la sanità, senza
creare avanzi e disavanzi”. E’
questa la direzione entro cui la
direzione è destinata a operare.

«Il nostro
budget è di
cinquecento

milioni
all’anno e va
speso tutto

per la Sanità»
IL MANAGER
Una lezione di
managerialità,
quella di Aliquò
(nella foto) ai
sanitari di Vit-
toria. Stessa
cosa ha fatto al
Maggiore di
Modica e al
Giovanni Paolo
II di Ragusa.
“Ponetemi i
problemi, ma
prospettatemi
anche le solu-
zioni”. Grande
attenzione ha
dimostrato an-
che per l’ospe-
dale di Comiso,
“ridotto al pun-
to da fare ver-
gognare chi vi
entra”, e all’at-
tività intramoe-
nia, “che non
sarebbe male
avviare, perché
la sanità locale
deve attrarre
non respinge-
re”.

IL VERTICE
CON L’ASCOM Esercizi pubblici e pub

«Aiutiamo i titolari
a mettersi in regola»
L’obiettivo. Dopo le multe e le chiusure, l’associazione diventa
l’interfaccia con la triade prefettizia per il rispetto della legalità

NADIA D’AMATO

“Un dialogo costruttivo per aiuta-
re i pubblici esercizi ed i titolari
dei pub a mettersi in regola, utiliz-
zando l’associazione di categoria
come ‘veicolo’. Solo così sarà pos-
sibile sviluppare in città economia
positiva che oggi suscita interessi
dai territori limitrofi oltre che nel-
le altre zone della provincia di Ra-
gusa”.

E’ questa la risultanza dell’i n-
contro tenutosi a palazzo Iacono
tra la sezione cittadina dell’Ascom
di Vittoria e la commissione pre-
fettizia. L’incontro era stato ri-
chiesto dalla stessa associazione
di categoria, dopo le multe com-

minate ai titolari di alcuni pub del
centro storico per il mancato ri-
spetto delle regole sui dehors e
sulle emissioni sonore.

L’Ascom era rappresentata dal
presidente sezionale Gregorio
Lenzo, con Antonio Prelati e Sal-
vatore Guastella, oltre a Orazio
Firrincieli in rappresentanza dei
pubblici esercizi.Con loro anche il
presidente provinciale Confcom-
mercio Ragusa, Gianluca Manenti,
che sta seguendo con attenzione
le varie fasi del confronto. Per
l’ente di palazzo Iacono, invece,
c’era il commissario Gaetano
D’Erba, con il dirigente di settore,
Salvatore Guadagnino. “Da parte
di chi amministra oggi la città -

spiega il presidente Lenzo - c’è
stata l’assunzione di impegno a
superare le criticità idriche, nello
specifico la realizzazione di uno
stallo per l’autobotte del Comune
che serva a rifornire gli esercizi, e
la questione del carico e scarico
merce, da rivedere per aiutare le
operazioni di consegna. Abbiamo
spiegato, inoltre, di essere pronti
a farci carico delle istanze che
provengono dal comparto per far
sì che possano essere potenziati i
servizi necessari per un’e c o n o-
mia, quella della movida, in forte
crescita. Conveniamo sul fatto che
comunque, prima di tutto, debba
esserci il rispetto delle regole. Per
questo abbiamo già deciso di indi-

re una nuova assemblea con i tito-
lari di pub e pubblici esercizi per
martedì 12 febbraio alle ore 15.30
nei locali della nostra sede di Vit-
toria, al civico 313 di via Principe
Umberto.

“Il nostro compito sarà quello di
far sì che quanti più esercizi pos-
sano rispettare le regole al fine di
far crescere meglio la città che ha
numerose potenzialità, così come
sottolineato dagli stessi commis-
sari. Il nostro impegno, in questa
direzione - ha detto Lenzo -sarà
assoluto e chiediamo la collabora-
zione di tutti affinché il traguardo
dell’ulteriore crescita possa esse-
re tagliato tutti assieme”. “Nel
corso dell'incontro – ha dichiarato

D'Erba – sono state trattate le
principali tematiche legate al
commercio e ci si è soffermati an-
che sulle sanzioni elevate nei con-
fronti di alcuni commercianti che
non avevano rispettato la norma-
tiva. I rappresentanti dell'associa-
zione si sono detti disponibili a
veicolare i principi che devono es-
sere seguiti per rispettare le rego-
le sull'esercizio delle attività com-
merciali”.

PER I PUBBLICI ESERCIZI DI VIA CAVOUR PRENDE IL VIA UNA FASE DI CONFRONTO

«Facciamo meta con sport, cultura e prossimità»
Sport, cultura e prossimità con “Facciamo Me-
ta”, il progetto di inclusione nato dall’impegno
della cooperativa sociale Metaeuropa, Centro di
Prossimità, e Fondazione Ebbene, che domeni-
ca scorsa è stato inaugurato a Vittoria con gran-
de entusiasmo e partecipazione degli abitanti.

“Dallo sport alla cultura tutti hanno il diritto
di godere del proprio tempo libero”. Questo il
cuore di Facciamo Meta, che vuole unire le ri-
sorse presenti sul territorio per garantire l’ac -
cesso alle attività sportive e culturali ai bambini
e ragazzi disabili e ai giovani che vivono in con-
dizioni disagiate e non possono permettersi di
frequentare attività post-scolastiche. “Spesso
pensiamo che il disabile o chi vive in condizioni

economiche difficili – spiega Emanuele Magno,
vice presidente della cooperativa Metaeuropa –
abbia bisogno soltanto di ciò che definiamo in-
dispensabile: mangiare, dormire e avere una
casa. Consideriamo secondario quello che inve-
ce è vitale per ogni persona: socializzare, condi-
videre il proprio tempo libero e coltivare pas-
sioni. Facciamo Meta nasce da questo cambio di
paradigma, per rendere la comunità di Vittoria
sempre più inclusiva”. Il progetto trasforma l’i-
dea astratta di “tempo libero” in un luogo da vi-
vere, dove organizzazioni culturali e sportive,
imprese sociali e mondo produttivo possono fa-
re rete e tracciare percorsi comuni.

N. D. A.

Il commissario Dispenza incontra il manager Aliquò che si confronta con i medici

Il progetto vuole
unire le risorse
presenti sul
territorio per
garantire l’accesso
alle attività sportive
e culturali ai
bambini e ragazzi
disabili e ai giovani
che vivono in
condizioni disagiate
e non possono
permettersi di
frequentare attività
post-scolastiche

taccuino
Il meteo
Nubi sparse e pioggia.

Temperature comprese fra
9 e 14 gradi. I venti,
moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle
6.59 e tramonta alle 17.31.
La luna, crescente, leva alle
08,32 e cala alle 19,58.
Altezza onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920. Carabinieri:
via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.

Farmacia di turno
Roma, via Roma 161/c,

telefono 0932.981887

utente
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SPECIALE
ATLETICA

LA «VOSTRA RUBRICA»: FOTO E STORIE IBLEE
e. c.) Lo «Speciale atletica» del giovedì, l’approfondimento
settimanale interamente dedicato all’atletica iblea, anche nel
2019 continuerà a dedicare una rubrica ai lettori, che deve essere
la «Vostra rubrica»: chiediamo, infatti, la collaborazione di tutte le
società, degli atleti e degli appassionati di atletica, nell’invio di
notizie, foto (in alto il podio a squadre cadetti degli Studenteschi
di Vittoria) curiosità e storie sul mondo della corsa iblea che
verranno pubblicate settimanalmente rispettando l’ordine della
data di arrivo all’indirizzo: atletica@lasicilia.it

FINIELLI A SEGNO NEL CROSS DI AVOLA
e. c.) Il fondista sciclitano Giovanni Finielli continua la
preparazione in vista dei tricolori indoor di atletica master. Il
pluricampione del Mondo e d’Europa di 800 e 1500,
quest’anno ha deciso di diversificare i suoi impegni e così oltre
alle gare su pista prenderà parte anche ai tricolori di cross. E
così Giovanni Finielli (nella foto in azione ad Avola), dopo aver
ricevuto la settimana prima il premio «Top Atletica 2018»
domenica ha preso parte ad Avola al 4º Cross della Mandorla
vincendo la prova sui 4,8 km per la categoria M65 in 18’32”.

GP REGIONALE 10 KM

Liuzzo Morana
e Gianninoto
protagonisti
a Catania

GRUPPO RUNNING MODICA A CATANIA

Un nutrito gruppo di fondisti i-
blei ha preso parte alla 4ª Coppa
Sant’Agata sui 10 km che si è
svolta a Catania in occasione del-
le festività della patrona. Il mi-
gliore del gruppo è stato lo scicli-
tano Tony Liuzzo (Atl. Augusta)
che ha chiuso al 3° postoin
33’56”, seguito da Salvatore Mo-
rana della Running Modica, 29º
assoluto e 5º M35 con il tempo di
37’20” e da Enzo Gianninoto (Ul-
trarunning), 43º assoluto e 3º
M50 in 38’16”.

La No al Doping Ragusa con al
via anche il presidente-atleta
Mimmo Causarano, ha visto

chiudere al 39º posto e 10º M35,
Giovanni Dezio in 39’46” e tra le
donne del team ibleo la migliore
è stata Simona Casabene, 33ª as-
soluta e 5ª F40 in 49’44”.

I RISULTATI. Ecco i risultati dei
ragusani alla 10 km di Catania,
valida come prima prova del
Grand Prix di corsa regionale che
adesso il 17 prossimo farà tappa
a Piazza Armerina con una gara
di cross.

I RUNNING MODICA:Salvato-
re Morana 37’20”; Stefano Giur-
danella 39’42”; Giovanni Trova-
to 41’08”; Rossano Cavallo
42’05”; Stefano Armenia 47’38”;
Claudio Antonio Sapienza
48’55”; Salvatore Susino 49’23”;
Filippo Stanco 51’15” e Salvatore
Candiano 54’29”.

I ULTRARUNNING RAGUSA:
Enzo Gianninoto 38’16”; Pietro
Carbonaro 1h16’23”.

I NO AL DOPING RAGU-
SA.Giovanni Dezio 39’46”; Anto-
nino Iozzia 39’55”; Andrea Ma-
rangio 42’06”; Luca La Motta
43’06”; Angelo Panagia 43’17”;
Eduardo Di Vincenzo 48’57”; Si-
mona Casabene 49’44”; Delia
Ruta 50’36”; Pierluigi La Salan-
dra 52’28”; Salvatore Cirnigliaro
54’37”; Mimmo Causarano
54’57”; Amalchide Occhipinti
55’53”; Gianluca Di Giorgi 57’45”
e Maria Grazia Gallo 1h00’56”.

L. MAG.

ENZO GIANNINOTO (ULTRARUNNING)

Vittoria è la capitale del cross
Oggi al Parco Serra San Bartolo si chiude la due giorni studentesca e il 24 i regionali
LORENZO MAGRÌ

Il suggestivo tracciato ricavato al-
l’interno del Parco Serra San Bar-
tolo sarà anche quest’anno teatro
di importanti gare di corsa campe-
stre, sul solco di una tradizione or-
mai consolidata che ha visto Vitto-
ria ospitare eventi a livello regio-
nale di atletica e che hanno regala-
to sempre grande spettacolo.
Oggi al Parco Serra San Bartolo si
concluderà la due giorni che asse-
gna i titoli provinciali dei Giochi
Sportivi Studenteschi riservati ad
alunne e alunne delle scuola ragu-
sane, mentre il 24 prossimo su

questo stesso tracciato è in pro-
gramma la seconda prova dei
campionati regionali che assegne-
rà i titoli di società e quelli indivi-
duali in tutte le categorie della Fi-
dal.

La gara del 24 prossimo sarà or-
ganizzata dalla No al Doping Ragu-
sa e vedrà al via centinaia di fondi-
sti provenienti da tutta la Sicilia e
la possibilità di vedere in azione i
migliori fondisti iblei che andran-
no a caccia di titoli e podi a livello
individuale e a squadre dove Run-
ning Modica, No al Doping e Liber-
tas Scicli hanno già fatto bene nel-
la prima prova che si è svolta lo

scorso gennaio a Nicolosi in pro-
vincia di Catania.

La possibilità pe\r queste società
e altri team iblei di fare bene sul
collaudato percorso del Parco Ser-
ra San Bartolo e continuare a sca-

lare posizioni nel ranking siciliano
dove ormai la provincia iblea nelle
ultime stagioni ha una sua posizio-
ne di prestigio.

E non solo cross visto che la No al
Doping di Mimmo Causarano oltre

alla seconda prova regionale del
24 prossimo, sta preparando l’or-
ganizzazione della prima prova
dell'Eco Trail Sicilia, il Trail della
Val d’Ippari, una gara regionale
che vedrà centinaia di podisti pro-
venienti da tutta la Sicilia cimen-
tarsi su percorsi in natura con pae-
saggi mozzafiato.

«Appuntamento il 17 febbraio -
spiega Mimmo Causarano - a Vit-
toria con raduno e partenza dalla
Villa comunale per poi inoltrarsi in
una, valle appunto quella dell' Ip-
pari, manifestazione organizzata
in collaborazione con Uisp territo-
riale guidata da Tonino Siciliano».

CROSS: TUTTI I RISULTATI DELLA SCUOLA MEDIA

Castillo, Mallo, Donzella
Licitra e i paralimpici
hanno dato spettacolo
Nelle gare riservate alla scuola media
che hanno aperto La due giorni riser-
vata alle finali dei Giochi Sportivi Stu-
denteschi di cross hanno staccato il
“pass” per la finale regionale in pro-
gramma il 20 prossimo a Gioiosa Ma-
rea in provincia di Ragusa i primi alun-
ni e alunne e la prima squadra.

Tra le cadette titolo provinciale e
qualificazione per Elena Mallo e tra i
cadetti a segno Castillo Wilkerg che ha
sorpresa ha battuto il modicano Piero
Casiraro campione regionale di corsa
su strada ma non al meglio visto che
arrivava da un periodo di pochi alle-
namenti per problemi di salute.

Nelle ragazze titoli a Maddalena
Donzella della Don Milani Scicli e nei
ragazzi una conferma per di Nicolò Li-
citra dell’Ic Crispi Ragusa.

GIOVEDÌ PROSSIMO UNO SPECIA-
LE. Giovedì prossimo risultati com-

pleti e tante foto della due giorni di ga-
re riservati ad alunni e alunne delle
scuole ragusane, grazie alla collabora-
zione della prof. Maria Luisa Suizzo
coordinatrice dell’Ufficio Educazione
Fisica che ha organizzato l’evento.

I RISULTATI.
I CADETTE: 1) Elena Mallo (Piran-

dello Comiso); 2) Gemma Di Raimon-
do (Ic Capitano Puglisi Acate); 3) Isa-
bella Grasso (Ic Vann’Antò Ragusa). A
squadre: 1) Ic Crispi Ragusa; 2) Ic Van-
n’Antò Ragusa; 3) Ic Capitano Puglisi
Acate.

I CADETTI: 1) Wilkerg Castillo
(Sms Pirandello Comiso); 2) Pietro Ca-

siraro (Sms Giovanni XXIII Modica);
3) Danilo Articolo (Ic Crispi Ragusa). A
squadre: 1) Sms Pirandello Comiso; 2)
Sms Giovanni XXIII Modica; 3) Ic Cri-
spi Ragusa.

I RAGAZZE: 1) Maddalena Donzel-
la (Ic Don Milani Scicli); 2) Sara Pitrolo
(Ic Don Milani Scicli); 3) Linda De Luca

(Ic D’Antoni Scicli).
I RAGAZZI: 1) Nicolò Licitra (Ic Cri-

spi Ragusa); 2) Daniele Morana (Ic
Don Milani Scicli); 3) Salvatore Sessa
(Ic Vittoria Colonna Giovanni XXIII
Vittoria).

PARALIMPICI.
I RAGAZZE: 1) Federica Buscema

(Ic Guastella Chiaramonte).
I RAGAZZI: 1) Simone Cannizzo

(Portella della Ginestra Vittoria).
I CADETTI.Categoria Hfd: 1) Biagio

Baglieri (Ic Verga Comiso). Categoria
Dir: 1) Guglielmo Arrabito (Ic Vittori-
ni Scicli), Categoria C21: 1) Gabriel Sa-
varino (Ic Poidomani Modica).

I CADETTE: 1) Federica Amore (Ic
Capitano Puglisi Acate); 2) Denise
Lentini (Ic Bufalino Comiso); 3) Maria
Chiara Fiore (Ic Guastella Chiaramon-
te).

E. C.

ISABELLA GRASSO GUIDA LE CADETTE

RAGAZZE: MADDALENA DONZELLA A SEGNO

CADETTE: 2ª DI RAIMONDO, 1ª MALLO, 3ª GRASSOIL PROF. SALVO PISANA PREMIA I CADETTI

SPRINT FINALE TRA CASTILLO E CASIRARO NICOLÒ LICITRA VINCITORE RAGAZZI

IL PERSONAGGIO: L’ULTRAFONDISTA MODICANA CONTINUA LA SUA SCALATA AI VERTICI ASSOLUTI

Cinzia Scivoletto da record: tre 100 km nel 2018
Nel 2017 aveva vinto il premio «Top
Atletica», scelta dai lettori dei nostro
giornale per la categoria assoluta e
sul palco dell’Istituto «Cataudella»
di Scicli aveva fatto una promessa al
dott. Domenico Ciancio della Fonda-
zione Domenico Sanfilippo Editore:
«Nel 2018 porterà al termine tre ga-
re sui 100 km». E Cinzia Scivoletto,
classe 1974, modicana, tesserata
per l’Atletica Tre Colli Scicli è stata di
parola e nel 2018 ha tagliato il tra-
guardo in tre prestigiose gare: la
100 km del Passatore; la 100 km del-
le Alpi e la 100 km del val di Noto.

Cinzia Scivoletto, unica siciliana
ad aver ottenuto questo traguardo,
non si è fatto mancare nulla visto
che nel 2018 ha corso anche tre ma-
ratone (Malta, Ragusa e la Filippide)

e con il compagno Maurizio Gugliot-
ta che da camminatore per amore è
diventato podista e segue tutte le
gare di Cinzia, che ha preso parte nel
2018 ad altre gare sulla distanza dei
21,097 e anche a quattro prove del-
l’Ecotrail Sicilia.

«Un 2018 tutto nuovo per me - si
racconta Cinzia - completamente ri-
voluzionato nella sfera personale e
sportiva. Quando ho letto di essere
ststa nel 2018 l’unica siciliana ad a-
ver corso tre volte una 100 km l’e-
mozione per me è stata tanta. Rin-
grazio Maurizio che mi ha accompa-
gnato con fedeltà in queste piccole
avventure aiutandomi a superare i
momenti di difficoltà. Ciò che si con-
divide raddoppia la gioia. Sono nata
a Modica ma vivo a Scicli dallo scor-

so giugno con il mio nuovo compa-
gno di avventura Maurizio Gugliot-
ta. Ho vissuto 14 anni in Germania e
parlo e scrivo (anche contempora-
neamente) perfettamente il tede-
sco, l'inglese ed il francese e da un
mese studio spagnolo da autodidat-
ta con ottimi risultati».

«Lavoro per Natura Iblea ad Ispica
- continua Cinzia - dove sono la
commerciale e tutti i giorni mi occu-
pa di vendita di ortofrutta biologica
all'estero per grossisti e supermer-
cati specializzati Amo cucinare, leg-
gere, scrivere, viaggiare ed amo la
nostra nuova piccolissima ma acco-
gliente casa. Due anni fa ho comin-
ciato ad uscire camminando, pur-
troppo solo il fine settimana ma no-
nostante questo ho cominciato a

partecipare alle prime gare alla «Co-
mu veni si cunta» Ma ce l'ho sempre
fatta».

«Per il 2019 - chiude Cinzia con il
solito grande entusiasmo e con ac-
canto il compagno Maurizio - preve-
do di partecipare ancora a qualche
gara sui 100 km, poi qualche mara-
tona e qualche mezza maratona già
programmata e soprattutto una
partecipazione ad una gara interna-
zionale in estate per cui piano piano
dovrei cominciare ad allenarmi e
che sarà l'obiettivo principale della
mia stagione. Tutto questo ovvia-
mente solo e sempre con il mio
Maurizio che mi farà da fedele ac-
compagnatore e che ci sarà nei mo-
menti di difficoltà come sempre!».

L. MAG.

SCIVOLETTO STAKANOVISTA DELLA CORSA CINZIA E MAURIZIO ALLA FINE DI UNA CORSA

CINZIA SCIVOLETTO E DOMENICO CIANCIO CINZIA SCIVOLETTO IN AZIONE

PARTENZA DELLA GARA DELLA CAT. RAGAZZI AL PARCO S. BARTOLO




